



El catedrático José Gómez Asencio recibirá la Medalla de Oro de Estepona

José Gómez Asencio, catedrático de Lengua Española y recientemente elegido miembro correspondiente de la Real Academia de la Lengua Española, será homenajeado en su localidad natal, Estepa, donde el pleno municipal le ha concedido la Medalla de Oro de la ciudad. La propuesta de concederle dicho galardón partió de un grupo de amigos de la zona, pero el alcalde Salvador Martín llevó la iniciativa a Pleno y se ha ratificado por unanimidad. El Ayuntamiento ha tenido en cuenta sus méritos y trabajo de investigación sobre desarrollado en la Universidad de Salamanca. La entrega del reconocimiento será el próximo martes, 31 de mayo.